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◇ 2014 年 8 月 30 日 第 1146 回例会 №1145 ◇ 

 

 

 

 
 

前回〔8月 19日〕例会記録 

 

◆会長の時間            金馬会長 

お盆休み 

皆さんお盆休みは如何お過ごしでしたでしょう

か？ゴルフや旅行に行かれた方も多いと思いますが

本日は、私の休みの間のお話をさせて頂こうと思い

ます。 

その前に 8月 9日、10日にキッズプラザで行われ

ました、ロータリーデーのご報告をさせて頂きます。 

 

両日は台風の影響もあり激しい雨が降ったり止

んだりの悪天候でありましたが、キッズの入場者数

は 1,704名と 1,890名との報告を受けております。

大人 1 人に子ども 2 人連れとして計算しても約

1,200名の大人の方が来場された計算になります。 

賛否両論があったとは思いますが、ロータリーの

奉仕活動、関西大学ＲＡＣの活動については、いい 

 

ＰＲが出来たと思います。 

反省点は、内容のＰＲ不足とお盆前の忙しい時期

の開催でご理解がいただけなかったのか、ロータリ

アンの参加人数が少なかったのは残念であり反省す

べき点であったと思います。 

又、ケーブルテレビにも吹田西ＲＣの瀧川パスト

ガバナー補佐を通じて取材のお願いにあがりました

が、お盆前でもあり日程の調整がつかず断念せざる

を得なかった事も心残りであります。 

さて、私事ではありますが、カナダのケローナと

言う街でホストファミリーにお世話になっている次

女の元へ西本会員の大阪旅行のお世話になり、会い

に行って来ました。ケローナはバンクーバーから飛

行機で約 1時間。気温が 25℃空気も乾燥していてカ

ナダの中でも避暑地として知られる街であります。 

両側をなだらかな傾斜の山に囲われ、バレー（谷間） 

と言われ縦長の大きな湖、オカナガン湖があります。 

この湖に面して街が発展したのだと思います。又、

山の傾斜を利用して数十個のワイナリーが広がりま

す。カナダと言えばアイスワインが有名ですが、カ 
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◆出席報告             東 委員 

 

 

 

 

 

 

 

本 日 の 例 会 

今週の歌「さんぽ」～となりのトトロより～ 

「“2014”夏の家族会」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回の例会（9月 2日） 

―クラブ協議会― 

「ＦＶＰ実施に向けて」 

       金馬 隆仁 会長 

 

 

 

 

 

 

 

【8月 19日】 

来  客  ０名 

出席会員 ３２名（内出席規定免除 ８名） 

在籍会員 ３５名（内出席規定免除 ９名） 

出 席 率 ９４．１２％ 

７月２２日のＭＵを含む出席率１００％ 



 

ナダワインの殆どがこのオカナガンのワイナリーで

生産されます。 

私たち家族は、ワイナリー巡りをしテイスティン

グをするんですが何しろ英語が話せないので、格好

よくテイスティングをして決めた後、感想を聞かれ

ても「Ｇｏｏｄ」しか言えず、結局向こうのペース

にはめられ何本か買う羽目になってしまいました。 

私達が、宿泊していたＣＯＶＥホテルでウエスト

ケローナＲＣの 5周年のパーティが開催されている

ことを知り、通訳に娘を連れて行き受付でジャパニ

ーズロータリアンである事を告げると、「オー」と言

い握手を求められました。何処で会っても、誰と会

っても、ＲＩの元で奉仕活動を行っている仲間だと

認識し合えるのはロータリアンならではの事ではな

いでしょうか？ 

受付での立ち話ではありましたが、一人の女性は

元々、財団が行っているエクスチェンジ（交換留学

生）で有られたのですが、この街に戻ってきてロー

タリアンになられたそうです。こんな小さな街でも

出会いが出来る。ロータリアンで有る事を誇りに思

い、改めて良かったと思いました。 

 

◆ニコニコ箱 
 榎 谷 会 員 今日の卓話よろしく。 

 芳 賀 会 員 勝手ばかりしています。 

 今 村 会 員 残暑お見舞い申し上げます。 

 金 馬 会 員 ロータリーデーありがとうご

ざいました。 

森  会 員 前回、家族旅行で欠席しました。 

田中 (弘 )会員 ロータリーデーありがとうご

ざいました。成功裡に終わりました。 

 八 橋 会 員 ご無沙汰です。 

本日分 36,000円 累 計 330,000円 

 

◆ローターアクト委員会      渡辺委員長 

関西大学ＲＡＣ創立５周年式典の日程をお知ら

せします。 

日時：１０月５日（日）13：00～17：30 

場所：新大阪江坂東急イン 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

「困った患者とデータ改竄」 榎谷 信彰 会員 

（Ⅰ）困った患者―“日経メディカル 1,000人の医

師に聞く” 

最近医療サービス充実・テレビやネットでの医療

情報が溢れ、知識を得るのは良いが、患者の満足度

のハードルが高くなり、逆に不満が多く、権利意識

が高まってきている。 

他人やマスコミで得た情報の内、自分にとって都

合の良いデータのみに固執し、主張する傾向。又、

生活保護者等医療費無料の立場で、特殊な検査、最

新医療を要求したり、薬の副作用情報のみ重視し、

完璧な医療を求めたりと、医師と患者の信頼が揺ら

ぎがちになってきている。 

（Ⅱ）データの改竄 

①降圧剤「ディオバン」ノバルティスファーマ 

“同成分の他社製品に比し、狭心症や脳卒中発生

のリスクが半減した”とデータを改竄 

京都府立医大、滋賀医大等の責任も追及されたが、

7月22日東京地検特捜部は社員を誇大広告罪で起

訴し終了。産学癒着の解明は難しくなった。 

②ＳＴＡＰ細胞作製 

小保方晴子（理化学研究所ユニットリーダー） 

 博士論文（早稲田大学院）―盗用、不正多いが、

大学規定により、学位取消できない。 

 ネイチャー発表論文―7月 2日捏造指摘され撤回 

 ＳＴＡＰ細胞は実はＥＳ細胞であったのでは？

との疑いで再現実験開始。 

 再生医療 

＊体細胞クローン（ドリー羊 1997 年）―遺伝的

に同性質。 

核を抜いた未受精卵に作りたい動物の細胞核を

入れ、子宮に戻し、成長させる。 

＊幹細胞―複数の細胞（神経組織、血液細胞、筋

肉細胞等）に分化でき、自ら分裂し、組織の修復

維持を行える細胞。 

＊ＥＳ細胞（胚性幹細胞）1998年 

受精卵の胎盤胞（5～7日目）を分割して細胞を取

り出し培養したもの。倫理、免疫に問題あり。 

＊iPS細胞（人工多能性幹細胞）2006年山中教授 

体細胞に 4 つの遺伝子等を導入して初期化する。

倫理、免疫に問題なく再生医療に応用。 

＊ＳＴＡＰ細胞（刺激惹起性多能獲得細胞） 

体細胞に何らかの刺激を与えつつ、培養して 5～7

日間で iPS細胞より簡易に作成でき、事実であれ

ば、ノーベル賞、できなければ世界３大不正かと

言われている。 

卓  話 

関西大学ＲＡＣ例会出席担当  

９月８日（月）・２２日（月） 

北村(雅)、寺井、新井、延、 

北村(康)、成松各会員 

会場：関西大学千里山キャンパス 

中央体育館 図書資料室 

時間：18：50～19：50 

 

《今回担当：吉 野 通 洋》 


